

Magie et humour avec le Théâtre du signe

Stéphane Pelliccia, lauréat du prix du Off 2012, est de retour cette année avec un nouveau spectacle fin, et plein d'humour.

Trois questions à...

Stéphane Pelliccia, comédien,
lauréat du prix du Off 2012.

Vous êtes de retour cette année avec un nouveau spectacle « Magic Tea Time ». Pouvez-vous nous en dire plus ?

C'est un grand moment pour Michel, il va jouer son premier spectacle de magie devant un public. Sa mère, Martine, organise une petite soirée pour présenter les talents de son fils (accessoirement fan de Mitch, le personnage de la série « Alerte à Malibu »). Un peu maladroit pour sa première, le magicien, vieux garçon, rate ses tours, des choses étranges se passent...

Revenez-vous avec l'espoir de remporter à nouveau le prix du Off ?

C'était une très grande surprise, l'année dernière, pour nous de remporter le prix du Off. Je ne reviens pas en pensant au prix, le spectacle n'est d'ailleurs pas du tout le même.



Stéphane Pelliccia est de retour avec un nouveau spectacle. Sur scène, il est accompagné de Marco Bataille-Testu.

Cette année, il s'agit d'un spectacle fin, décalé, léger et esthétique où il est question de la relation entre une mère et son fils vieux garçon.

Ce festival est-il important ?

Oui, c'est un réel plaisir, je souhaitais vraiment revenir. J'aime bien ne pas toujours jouer entre quatre murs. Et puis, cela va être l'occasion d'expérimenter notre spectacle : c'est un crash-test pour nous. Espérons que Michel et Martine soient bien reçus par le public granvillais...

Ce samedi, à 15 h, au Théâtre marin. Et aussi dimanche à 17 h.

Les Veillées d'été s'invitent jeudi et vendredi

Près de Vire, Coulonces accueille la 7^e édition des veillées d'été. Jeudi, à 19 h, pique-nique en musique avec le groupe Take Four puis à 21 h, la compagnie Max et Maurice va présenter son spectacle « La douloureuse agonie du moustique ». Un duo d'humour et d'acrobatie adapté à tout public. Vendredi, pique-nique à 19 h avec « Pierrot, l'accordéon dans tous ses états ». À 21 h, le théâtre du Signe (photo) emportera le public dans un tourbillon d'humour et petits fours avec *Magic tea time*.



Archive Ouest-France

Jeudi 24 et vendredi 25 juillet, à

Coulonces. Gratuit ! En cas de pluie à la salle polyvalente.

_14D06

:: ::

Ouest-France

23 107 | 2014

Magic tea time : un spectacle fin et plein d'humour

L'histoire

Qui de Michel ou de sa mère a du mal à lâcher l'autre ? On se le demande ! Promis à un brillant avenir, Michel décide de suspendre ses études pour s'adonner à sa plus grande passion : la magie ! Martine, sa maman, organise une soirée afin de présenter à ses copines du club les talents de son fiston. On découvrira très vite qu'elle aussi a quelques dons étranges et une très forte propension à occuper tout l'espace. Mais Michel ne se laissera pas faire ! Au programme : magie des cartes, transmission de pensées, mentalisme et illusions diverses !

Magie et humour

Ce spectacle tout public joue avec les codes du cabaret et de la magie. Décalé et léger, il aborde les rapports mère-fils sous un angle ludique mais dans lequel les spectateurs peuvent se reconnaître.

Michel est une personne timide qui rêve d'être magicien. C'est sa toute première scène, mais impressionné, il rate tous ses tours. Parallèlement, des choses étranges se passent...

« C'est la découverte même de la magie qui m'a donné envie d'écrire mes propres spectacles », explique Stéphane Pelliccia, comédien. « J'aime cette nécessité pour le ma-



« Magic tea time », interprété par Stéphane Pelliccia et Marco Bataille-Testu : surnaturel, humour et petits fours, tout pour passer une bonne soirée !

gicien d'incarner et de croire en sa magie pour la rendre crédible. »

Un spectacle interactif

« Magic tea time est le premier spectacle de rue proposé par la compagnie Théâtre du Signe. « On a voulu rendre le spectateur actif en le faisant partenaire de jeu. » Certains seront amenés à découvrir sur place

leurs talents d'acteurs.

Vendredi 22 août, à 19 h, spectacle donné dans le cadre de Transats d'été. Au secteur jeunesse de la Vallée Barrey, rue de Lisbonne. De 18 h 30 à 21 h : transats et jeux mis à votre disposition. Possibilité de pique-niquer.

Mordenille
21.08.14 O.F.

Magic Tea Time : 50 personnes tombées sous le charme

Vendredi soir, le spectacle *Magic Tea Time* a vu Michel, personnage principal, partager ses premiers pas dans le monde de la magie sous le regard chaleureux de sa maman, Martine, et de ses copines. Magie, suspense et petits comptes à régler, tout pour garder en haleine les spectateurs souvent interloqués. Un spectacle qui, jusqu'au bout, garde sa part de mystère.

Contact : site www.theatre-du-signe.org

Le premier spectacle de rue proposé par la compagnie Théâtre du Signe a été un succès.



Mendeville

25-08-2014

Ouest France, 25 août 2014

Une maman très particulière

Humour. Le théâtre Édith-Piaf accueille la pièce « Magic Tea Time » ce samedi soir. Rencontre avec Martine (jouée par Marco Bataille-Testu), fan d'andouilles et de Bernadette Chirac.

Martine a 55 ans. Vous ne connaissez sûrement pas encore ce personnage, interprété par le comédien Marco Bataille-Testu. Martine, c'est la mère de Michel, magicien de 31 ans, qui présentera ses tours ce samedi à 20 h 30 au théâtre Édith-Piaf de Bernay, dans le spectacle *Magic Tea Time*. Rencontre avec un personnage aussi possessif qu'original.

Dans quel état d'esprit êtes-vous avant le spectacle de magie de votre fils, ce soir ?

■ « Je suis émue, c'est la première fois que Michel va jouer en public. J'ai un petit pincement au cœur car ça me rappelle des souvenirs assez tumultueux, lorsque je m'abandonnais moi-même dans des lieux de perte comme les music-halls. »

Êtes-vous originaire de la région, Martine ?

■ « Je suis originaire du bocage virois, là où l'on fabrique les andouilles. C'est pour moi une fierté même si je n'en ai jamais préparé. Il faut être habile pour les manier, avoir du doigté et un sacré coup de main. »

Vous vivez toujours avec votre fils. Ne seriez-vous pas un peu trop proche de lui ?

■ « Les gens qui disent ça ne me connaissent pas. Michel est un grand garçon, qui a fait de brillantes études de gestion et un stage aux États-Unis. Mais le monde est dangereux, je veux le protéger. »

Un stage aux États-Unis ?

■ « Oui ! C'est la première fois qu'il partait si loin et si longtemps. Il est revenu très épanoui. Le sérieux des Américains l'a changé. »

Vous gardiez contact ?

■ « Nous communiquions par un outil qui s'appelle « Squipe », je crois. Je le voyais grâce à une webcam. Ce que je ne comprends pas, c'est qu'il était près de la mer et toujours en short. Il faisait très chaud, visiblement. Michel me disait que son stage d'étude avait été délocalisé, sans me dire précisément où... »



Martine (interprétée par Marco Bataille-Testu, à droite) et son fils Michel (Stéphane Pelliccia, à gauche), un duo comique imaginé par la compagnie du Théâtre du Signe

Il était seul... ?

■ « Bien sûr ! Je n'aurais pas supporté qu'il soit en compagnie d'une femme. Je lui aurais demandé de rentrer immédiatement à la maison ! »

Michel n'a toujours pas de copine ?

■ « Ce n'est pas dans ses projets. De toute façon, Michel est très bien à la maison. Je l'ai installé dans le garage, avec une console et des jeux vidéo. Il a son espace à lui, un peu de terrain pour s'amuser. S'il veut se brancher à Internet, il a une prise dans la cuisine. »

Pourquoi insistez-vous pour qu'il reste vivre chez vous ?

■ « Il ne faut pas qu'il quitte le domicile familial trop vite, les filles pourraient le déconcentrer et il raterait sa carrière de magicien. Vous croyez que David Douillet aurait gagné tous ses titres de champion olympique et de champion du monde de judo s'il avait perdu du temps avec les filles ? Regardez-le, il a réussi. Aujourd'hui, il côtoie Bernadette Chirac pour l'opération des Pièces jaunes. Ah, Bernadette Chirac... »

C'est mon modèle. »

Comme vous le dites, Michel a fait de brillantes études. Comment avez-vous accueilli la nouvelle de sa reconversion dans la magie ?

■ « Ça m'a brisé le cœur qu'il arrête ses études ! Mais maintenant, il faut qu'il perce dans la magie. Nous sommes très encouragés par nos voisins. Michel aimerait bien participer à une émission comme « La Nouvelle star », version magie, mais ça n'existe pas. »

Avez-vous des amies ?

■ « Oui, un club de copines même. Nous nous retrouvons, on s'entraide, on prépare des choses. D'ailleurs, nous préparons le départ en retraite de Jeanine et le spectacle de ce soir sera l'occasion de faire quelque chose de spécial pour l'occasion. Le public aura sans doute une surprise ! »

Ce sont vos amies qui ont eu l'idée de ce spectacle ?

■ « Oui, pour lancer la nouvelle carrière de Michel et, pourquoi pas, l'emmener jusqu'au « Plus grand cabaret du monde » de Patrick Sébastien, ou à Las Vegas ! »

Ne craignez-vous pas que Michel succombe aux plaisirs et à la folie de Las Vegas ?

■ « Aucun risque ! C'est un gentil garçon, charmant et très sage. Évidemment, s'il trouve une copine, je préférerais qu'elle soit originaire du bocage virois plutôt que des États-Unis, mais bon... »

PIERRE MACHADO

p.machado@presse-normande.com

PRATIQUE

Mère possessive et fils magicien

Michel (Stéphane Pelliccia) a du mal à quitter les jupes de sa mère, Martine (Marco Bataille-Testu). Ou peut-être est-ce elle qui a du mal à le lâcher...

Promis à un brillant avenir, il a plaqué ses études pour s'adonner à son hobby : la magie.

Ce spectacle de la compagnie du Théâtre du Signe (Caen) est à découvrir aujourd'hui samedi à 20 h 30 au théâtre Édith-Piaf de Bernay. Tarifs 10 € ; 3 € réduit. Tél. 02 32 43 32 08.